



Marion HAZA

Psychologue clinicienne

Docteur en psychopathologie clinique (les scarifications à l'adolescence)

Fondatrice et présidente d'ARCAD (Association de Recherche Clinique sur l'Adolescence)

Secrétaire générale du CILA (Collège International sur l'Adolescence)

Adolescents et mondes numériques

Présentation

Il s'agit d'**approcher et de comprendre les mondes numériques utilisés par les adolescents** pour saisir les enjeux identitaires et familiaux qui en découlent.

Comment ces pratiques viennent-elles influencer la construction adolescente ?

- Connaître l'actualité des nouvelles technologies utilisées par les adolescents
- Comprendre l'utilisation de ces technologies
- Aborder les mondes virtuels et les relations qui en découlent
- Savoir dialoguer avec les adolescents et leurs parents au sujet de ces technologies